

学校だより

⑮号

同志小
とっしぐわあ

令和2年12月4日
校長：金城光明



○交通ルールを守ろう！

常日頃、子ども達の安全のために旗持ちの協力をありがとうございます。おかげさまで、子ども達が毎日、大きな事故に遭うこともなく登校しています。

右の写真にありますように城東小学校東門近くに歩行者用押しボタンが設置されています。登校時は、安心安全支援員の森永さん、教頭が子ども達の登校を見守っています。

保護者の皆様もご存知のようにこの歩行者用押しボタンは、押さないで信号が青に変わりません。

学校の方でもボタンが押されているか確認するようには指導しています。ご家庭でも再度、子ども達に横断する前に必ず、ボタンを確認するようお願いさせていただきますようお願いいたします。



☆城東っ子がんばる！

掲示委員会が中心となって本校、なかよし広場に「城東っ子の成長の木」が設置されました。



設置された木には、子ども達が、スポーツ、文化面などで受賞した成績が赤い実となりみのついています。

コロナの影響もある中、子ども達は頑張っています。3月を迎える頃には、たくさんの赤い実をつけていることでしょう。

☆クリスマスリース完成

先週、1年生がクリスマスに向けて、各自でクリスマスリースを作成しました。とても上手に作れていますので、是非、家で飾って下さい。



☆イルミネーション点灯

11/29(日)夕方、に城東小学校区まちづくり協議会による、点灯式が行われました。

イルミネーションは、来月30日まで午後16時～22時まで点灯予定です。

場所は、県道29号線、那覇北中線(汀良交差点から城東小学校付近)

イルミネーションの準備・設置からまちづくり協議会の方々、そして、協力してくれた地域の企業・団体の方々によって行われています。

点灯期間中、是非、一度はご覧下さい。

これを期に地域の雰囲気盛り上げていきましょう。



☆秋みつけ(1年)・クリーンセンター見学(4年)

コロナの影響で、延期になっていましたが、1年・4年共に10月に実施することができました。

久しぶりの校外学習ということもあり1年生は、たくさんの秋をみつけられとても喜んでました。

4年生も普段、なかなか見学することのないクリーンセンター見学で多くのことを学習できたようでした。



.

